

Bunnies

1月号

うさぎ組クラス通信

高柴 菜都乃

新年あけましておめでとうございます。冬休みはいかがお過ごしでしたか。早いもので今年度も残り3ヶ月となりました。4月の入園式で子ども達と初めて会って挨拶した日がとても懐かしく、かけがえのない友達も沢山でき、毎日元気に笑顔で登園してくれることが何より嬉しいです。今月は初めての造形展もありますので、子ども達の1年間の遊んできた様子をじっくりとご覧いただければと思います。3学期も子ども達のやってみたい！と一緒に試して思いっきり遊びを深めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

最近、子ども達のやりとりの中で「もうお兄ちゃんやから！」「お姉ちゃんやで！」という言葉をよく耳にします。色々なことができるようになり、難しそうなことがあっても、まずは挑戦してみようとする姿勢が見られ、給食の時間では少しずつお箸タイムを設けたり、時計を見ながら時間を意識したりと、毎日ちょっとずつの積み重ねを頑張っています。自分ができしたことだけでなく、友達の頑張りと一緒に喜んだり、報告しに来てくれたりと、そんな子ども達がとっても誇らしく、その思いやりの姿を今後も大切にしていきたいと思います。

カボチャの葉っぱが…！

夏に皆で植えたカボチャの種は、グングン芽が出て育ち、カボチャが実るのを心待ちしていましたが、厳しい寒さが訪れ次第に元気がなくなっていました。それでも毎日水やりを欠かすことなくしてくれる子ども達。枯れていったことは残念ですが、この経験からまた会話が膨らんでいます。3学期に引き続きカボチャについてはプロジェクト保育が深まりそうな予感です…♪

初めての音楽会♪

子ども達にとって初めての舞台。12月に入り、子どもたちに音楽会がもうすぐあって、おうちの人にはパレードの歌や楽器を見てもらう日があることを伝えると、「え！明日？」「やった～！」と子ども達は大喜びでした。ホールで3クラス揃って歌ったり、ウッドデッキで歌っていると、お客様達が来てくれたり、見てもらっていることが子ども達にとって、何よりの達成感や自信に繋がっているように感じました。ウッドデッキで歌う年長さんの歌声が聞こえると、いつも自然と引き寄せられていき、「お兄ちゃん達上手やな。」と憧れの眼差しで、うさぎ組の保育室前の柵からじっと見つめてお客様になっていました。音楽会当日は、初めての舞台や沢山のお客さんを前に、子ども達はどんな姿になるんだろう…と緊張していた担任。しかし子ども達は舞台裏ではいつもの姿とあまり変わらずリラックスしていて、「先生、早く歌いたい～！」と自分達の出番を心待ちにしていました。ピアノを弾きながら子ども達の様子を見守っていましたが、一人一人が楽しそうに楽器を鳴らしたり、歌う姿は本当に輝いていて、子ども達の成長ってすごい！と改めて感じました。来年の音楽会がますます楽しみになりました。最後まで温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。

お願いします

いつも素材集めのご協力ありがとうございます。今月も線材や点材の素材（ビーズやモール針金、紐、蓋のついた箱、ゼリーカップ、牛乳パック、等）お持ち頂けると幸いです。

どうぞよろしくお願ひいたします。

今月の主な遊び・活動

- ・粘土と色々な素材を組み合わせて遊びたいと思います。
- ・ハサミで切り開きに挑戦します。
- ・感触遊びを楽しみたいと思います。

ぴよぴよメッセージ

1月号

ひよこ組クラス通信
担任：久保 果穂

新年あけましておめでとうございます。冬休みは皆様いかがお過ごしましたか？先月は個人懇談にお越し頂きありがとうございました。いよいよ3学期が始まりますね。2学期の様々な経験を糧に、お友だちと一緒に何かをする楽しさを味わい、いろいろな気持ちを通わせながら、1日1日を大切に過ごしたいと思います。

どうぞよろしくお願ひいたします。



音楽会♪大きな舞台でできたよ！

音楽会の日は、お越し頂きありがとうございました。

1学期は楽器の扱い方を知り、音を鳴らす楽しさを感じながら楽器遊びをしていました。そこから2学期は言葉のリズム打ちや、音楽に合わせてお友だちと一緒に鳴らすことの面白さを思いきり楽しんでいました。リズム打ちを覚えると、コーナー遊びの時に口ずさみながらお友だちと遊ぶ様子も見られました。そして、普段から新しい歌もすぐに覚え、「2番はどんな歌？」と歌うことが大好きなひよこ組さん。音楽会でも子どもたちの可愛らしい声でパレードの歌を届けられたと思います♪音楽会という大きな舞台に初めて立った子どもたちですが、終わってからの気持ちは「お母さん笑ってくれてた♪」「カスタさん楽しかった！」「みんなでできた！」とそれぞれできただけが自信に繋がっていると感じました。音楽会が終わっても、いろんな場面で前に立ち、お友だちに伝えることや表現することが楽しくなっているひよこ組さんです♪



アオちゃん（ヘビ）を暖めてあげよう！

ヘビさんを呼ぶ方法をいろいろ考え、試しながら過ごしていましたが、ついにひよこ組のお部屋にヘビが来てくれました。ヘビの人形ではありますが、子どもたちは大喜び！コーナー遊びの時間に、取り合いになることもありますが、ヘビさんとどんな遊びができるか考えながら伝え合う様子が見られています。おままごとで美味しいごはんを作つてあげたり、お誕生会をしたりと、ヘビさんもみんなのお友だちになっているようです♪そこで、会話の時間に「ヘビさんは、冬の寒い時、自分で体を暖めることができないんだ…。」と伝えると、「細長いマフラー作つてあげる？」「葉っぱでベッド作つてあげたらいいやん！」「暖房付ける！」など意見が沢山挙がってきました。



今月の主な遊び・活動

- ・ヘビのアオちゃんに暖かいものを作つてあげたいと思います。
- ・様々な素材を積んだり繋げたり、組み合わせて遊びたいと思います。

いつも素材集めにご協力頂きありがとうございます。3学期も引き続き、お菓子の空き箱や、カップの他に不要な布、フェルト、ボタンの素材を集めたいと思います。よろしくお願ひいたします。

お願い



PANDERFUL!

1月号

パンダ組クラス通信
担任：柴田沙耶

2025年新しい年を迎えました。皆様、冬休みはいかがお過ごしでしたか。子どもたちの元気な顔を見るととても嬉しく、今年も一緒に楽しいことがたくさんできるといいなと感じました。可愛い子どもたちの笑顔溢れる年にいていきたいです。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。3学期に入り、パンダ組の子どもたちと過ごすのも、残すところ3ヶ月を切りました。1日1日を大切にしていきたいと思います。まだまだ本格的な寒さが続きますので、体調にも気を付けてながら元気に健康に過ごしましょう。



初めての音楽会♪

先月は、音楽発表会にお越しいただきありがとうございました。運動会のときとはまた違った雰囲気で緊張していた子もいたと思いますが、普段と変わらないのびのびと発表する姿に頼もしささえ感じました。リトミックや歌、楽器などの技術的な面で出来るようになったこともたくさんあります。運動会を経て、子どもたちは見てもらう喜びを大きく感じているなと思いました。当日までの期間にも、幼稚園ではみんなで事務所に行って、「お客様来てね！」とお願いし、ウッドデッキで思いっきり歌う自分たちの歌を先生たちに見てもらう経験をするなど、とても意欲的でした。一生懸命取り組んでいるところを見てもらって、たくさん褒めてもらって、その時の子どもたちの満足感いっぱいの表情は今でも忘れられません。音楽会前日まで「たのしみやなあ」と心待ちにし、終えた後は「楽しかったなあ」と子どもと幸せ感じる素敵なお音楽会でした。

自分でできるよ！

音楽会の歌や楽器のリズムを覚えるのもそうですが、ある程度教えてもらったものがわかつてくると、「先生、お手伝いなくてもいいけるで！」と言ってくる子どもたち。ちょっと難しいんじゃない～と耳を傾けていると、「どう？出来てるでしょ？」と言わんばかりに顔をニマニマさせながら見せてくれます。最近、子どもたちがだんだんと自分のすることに自信を持てるようになっていることをとても嬉しく思います。これからも様々なことを経験し吸収していく中で、自分たちでできることが増えていくんだなと思うと、成長する姿を見逃すことのないようしっかりと見守っていきたいと思います。

今月の主な遊び・活動

- 朝の会で2人組、数人での触れ合い遊びやリズム遊びを取り入れます。
- 大きな紙にのびのびと描き表現することを楽しみます。
- 自分で切った紙を組み合わせて見立て遊びをします。

まるまる言葉とトゲトゲ言葉

コーナー活動などでも、子ども同士だけで遊びが盛り上がるようになり、言葉のやり取りもたくさん行き交うようになってきたパンダ組さん。そこで、個人懇談のときにもお話しの方もいますが、「言葉には、『まるまる言葉』と『トゲトゲ言葉』があるんだよ。」という話をしてみました。年少さんに意味合い伝わるかな、難しいかなと思いながら話していましたが、「まるまる言葉って、トゲトゲ言葉ってどんな言葉がある？」と問い合わせてみると、「ありがとう」「一緒に遊ぼう」「頑張って」など、次々と子どもたちから挙がりました。日頃のやり取りの中で、子どものいろいろな感情が動いていることが伝わってきて、それをしっかりと表現できていることに驚きました。

お願ひ

いつもたくさんの素材集めのご協力ありがとうございます。今月は、ウッドビーズ、かまぼこ板、割り箸など木の素材があればお願いします。その他の素材も嬉しいです！

どうぞよろしくお願ひ致します。

Smile Duck

1月号

アヒル組クラス通信

担任：安井日菜

新年明けましておめでとうございます。冬休みはいかがお過ごしでしたか？いよいよ3学期が始まりましたね。アヒル組のみんなと過ごせる時間もあともう少しと考えると寂しくなりますが、子どもたちの興味関心を大切にしつつクラスでの絆を深め、「楽しい！」「アヒル組が大好き！」という気持ちでいっぱいになる毎日にしていきたいと思います。 今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

トイレットペーパーで感触遊び

「わあ！長～い！！」トイレットペーパーをほどいてどんどん伸ばしていくと子どもたちは大興奮！今回は普段少ししか使えないトイレットペーパーを沢山用意して、ひらひらと広げてみたり、お布団みたいに被ってみたり埋もれてみたり、まずはトイレットペーパーまみれになって全身で触れて楽しみました。次は沢山ちぎって

たらいの中でお水と混ぜてみます。

「気持ちいい！」「こねこね丸くしてみよう。」触って気持ちを言葉にしたり、もくもくと真剣に手を動かしていたり、それぞれの楽しみ方で感触遊びを楽しめた時間になりました。



見つけた自然物で作ったよ！

幼稚園で子どもたちが見つけた、木の実や落ち葉を使って、ボンドでぺたぺた！して遊びました。「これはなんという名前の木の実？」「この葉っぱ綺麗だね。」葉や木の実にも興味を持ちお話ししながら、「これはここにくっつけてみよう。」試行錯誤して工夫する姿がありました。小さい葉っぱを一列に並べて「電車がお散歩してるの。」と想像したり、大きい葉っぱや細長い草、木の実を盛沢山に付けて「喧嘩してるねん。」と想像したり、自然物の色や形を感じながら一人一人の世界観を楽しんでいました。



今月の主な遊び・活動

- 会話の中でイメージを広げ、ひらひらちゃんのお話を深めていきます。
- 紙を折って立体物を作って遊びます。

丸めて広げて混ぜて・・・

感触を楽しんだトイレットペーパーにのりを加えて、今度はパルプ粘土に大変身！「ひらひらちゃんにご飯を作ってあげたい！」という子どもたちの声があり、粘土で見立て遊びを楽しみました。丸めておにぎりやお弁当を作ったり、カップに入れてパフェを作ったりとイメージが広がり、さらには粘土をぺたぺたくっつけて繋げて大きく広げて「これ線路！」「町ができるよ！」と、目の前のもののが見え方がとても面白く、表現力の育ちを感じました。



素敵な音楽会

子どもたちにとって初めての音楽会。大きなホールで、沢山のお客さんの前に立つだけでもとても緊張する中、堂々と歌う子どもたちの姿に、一人一人の思いや成長を感じ、私自身とても感動しました。運動会や音楽会でかっこいいところを見てもらう経験、そして「見てたよ。頑張っていたね！」と褒めてもらい、嬉しい気持ちになる経験が積み重なって、自信に繋がり、本番の姿に繋がったのだと思います。子どもたち一人一人がとてもかっこよかったです。これから子どもたちの成長がますます楽しみですね♪

お願いします

いつも素材集めにご協力ありがとうございます。3学期も引き続き、空き箱やカップ、ご家庭で不要な物などあればお持ちいただけたらとても嬉しいです。どうぞよろしくお願いいたします。

KO・A・LAND

1月号

コアラ組クラス通信

担任：東谷帆乃華

新年あけましておめでとうございます。

あっという間の冬休みでしたが、皆様いかがお過ごしましたか。いよいよ3学期が始まりますね。子どもたちと過ごしていると日々の流れがとても早く感じます。約3ヶ月しかない3学期。子どもたちの新たな気づきや発見を見逃さぬよう、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

フワフワ言葉・チクチク言葉

入園当初の姿を思い返すと、幼稚園に随分と慣れてきた子どもたち。お友だちとの関わりも増え、言葉でのやり取りも少しずつできるようになりました。しかし、関わりが増えてきた分、怒った時には強い口調になってしまい、トラブルに発展する場面もよく見られます。そこで、会話の時間に『フワフワ言葉とチクチク言葉』について話をしてみました。相手に伝える際は、優しい言葉だけでなく、伝える時の表情や声色にも注目して話を進めてみると、「おもちゃ貸して欲しい時は、優しい顔で『貸して！』って言う！」などと、子どもたちなりにしっかりとと考え、たくさん意見をしてくれました。会話の最後には、「みんなで優しい顔の練習もしとこ！」と、子どもたちの方から提案もあり、言葉について考える良い時間になったと感じます。

気持ちを言葉にすることは大切ですが、「相手の気持ちを考えて伝える」大切さも学んでほしいと願っています☆彌

くもちゃんのお家

懇談会の際、お部屋に展示していた子どもたちの作品「くもちゃんのお家」。「くもちゃんのお家は雲の上やで！」そんな子どもたちの一言から、この活動をやってみることに。いざ、紙に書き始めると、クレヨンをどんどん走らせる子どもたち。完成したお友だちに「どんなお家かお話を聞かせて！」と伝えるとお話を止まらない様子でした。1学期よりも、自分が描いたものが頭の中のイメージと繋がり、言葉にして表現できるようになっている姿にとても成長を感じました。また、造形展でも展示できたらと思っておりますので、この作品だけでなく全ての作品のお話にも注目してみてください(^^)

絵の具コーナー

くもちゃんのお家を描いた際に使った絵の具。子どもたちにとって、絵の具が『特別なもの』とならず『身近なもの』になるよう、活動後、コーナー遊びでも自由に絵の具で遊んでみました。「手に塗ってもいい?」「指で描いてみたい!」など、筆や綿棒を使わず、実際に触って絵の具の感触を楽しむ姿が見られ、より一層絵の具が大好きになったようです♪



お願いします

いつもたくさんの素材を持ってきていただきありがとうございます。3学期も引き続き素材集めのご協力よろしくお願ひいたします。

今月の主な遊び・活動

- ・様々な形を組み合わせ、見立て遊びを楽しみます。
- ・くもちゃんのお話を深めます。